

Cuernavaca, Mor. a 23 de abril de 2018

Revista Mexicana de Biodiversidad

Al Comité Editorial

Me permito enviar el artículo " La diversidad de rizobios nativos de México a la luz de la genómica". En él mostramos cómo la revolución genómica ha cambiado nuestra percepción de la diversidad de rizobios encontrados en México. A pesar de que la diversidad de los rizobios se ha estudiado ampliamente, esta visión es novedosa y no se ha publicado en ninguna otra revista o libro.

Sugiero como revisores al Dr. Lorenzo Segovia del Instituto de Biotecnología de la UNAM (lorenzo@ibt.unam.mx) y a la Dra. Luisa Falcón del Instituto de Ecología de la UNAM (falcon@ecologia.unam.mx).

Solicito que, por conflicto de intereses, no revisen el artículo los Dres. Valeria Souza ni Luis David Alcaraz.

Atentamente,



Dra. Esperanza Martínez Romero

